

Fecha 26.10.2017	Sección Negocios	Página 2
----------------------------	----------------------------	--------------------

Niegan que el plan fiscal de EU dañe productividad

BELÉN RODRÍGUEZ

La reducción del impuesto corporativo propuesto por EU para las empresas de ese país, no afectaría la competitividad de México.

Esto, de acuerdo con Luis Madrazo Lajous, jefe de la Unidad de Planeación de la **Secretaría de Hacienda**.

México, dijo, es una economía con un sistema fiscal que se ha normalizado y no se trata de un paraíso fiscal, por lo que su competitividad no radica en beneficios o facilidades fiscales, sino en el crecimiento de la productividad y la capacidad de garantizar inversiones.

Sin embargo, esto no significa que no se deba estar alerta ante las posibles decisiones fiscales de EU, dijo durante su participación en el simposio organizado por el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF).

Explicó que no se cuenta

con una propuesta de reforma fiscal en EU, sino que se trata sólo de una propuesta de reducción del impuesto corporativo que estaría acompañada de una planeación de menor gasto.

“No se conoce una propuesta de reforma fiscal radical en Estados Unidos, si hubiera una propuesta de esa naturaleza pues habría que analizarla y discutir”, afirmó.

La propuesta de plan fiscal de EU incluye una reducción de la tasa corporativa a 15 por ciento, en lugar del 35 por ciento que ya se aplica actualmente.

El funcionario explicó que a principios del año sí comenzó a formularse una propuesta de reforma fiscal que implicaba la reducción del impuesto al valor agregado en Estados Unidos, la cual se buscaría financiar a través del comercio exterior, lo que representaba un importante riesgo para este sector.

